

Inician entrevistas para seleccionar a nuevo titular de CDHDF
Los interesados a presidir el organismo deberán presentar sus propuestas ante los representantes de la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Legislativa del DF

Inician entrevistas para seleccionar a nuevo titular de CDHDF
SUCESIÓN. Luego de que la administración de Emilio Álvarez Icaza, frente a la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), la Asamblea Legislativa registró a 24 candidatos interesados en presidir dicha institución (Foto: Archivo EL UNIVERSAL)

Comenta la nota
Gerardo Martínez
El Universal

Ciudad de México Jueves 24 de septiembre de 2009

11:30 Las entrevistas de candidatos para seleccionar a quien el 1 de octubre ocupará el lugar de Emilio Álvarez Icaza, al frente de la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF), iniciaron a las 10:00 horas.

Tocó el turno a Ricardo Hernández Forcada quien entre sus principales propuestas mencionó fortalecer la agenda metropolitana de derechos humanos que incluiría a las comisiones locales de Hidalgo, Morelos, estado de México y el propio Distrito Federal; la profesionalización del personal que labora en esta comisión y, además, el fortalecimiento de los puntos estratégicos donde ésta comisión labora en el Distrito Federal, no sólo por delegación, sino "instalar oficinas en puntos cruciales".

Ricardo Hernández Forcada es actualmente, el titular del programa de VIH/sida de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

La Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Legislativa es presidida por el diputado David Razú, y están presentes representantes de cada una de las fracciones partidistas
<http://www.eluniversal.com.mx/notas/628660.html>